



Carlos Ruiz Zaldívar

## Homenaje en San Felipe a Carlos Ruiz Zaldívar

**SAN FELIPE.**— Carlos Ruiz Zaldívar, "El poeta de Aconcagua", fue ovacionado en la galería de arte San Felipe del Real, durante el acto académico en que la comunidad sanfelipeña le rindió un homenaje al cumplir 40 años de labor en la literatura y en el arte.

Se encontraban presentes en el recinto las autoridades comunales, delegaciones de talleres literarios, artistas y escritores.

En su intervención, el alcalde Jorge Jara Catalán dijo: "El concepto comunal que me honro en presidir quiso colocar en el marco del programa oficial de la celebración de los 253 años de la fundación de San Felipe este merecido homenaje a nuestro hijo ilustre, don Carlos Ruiz Zal-

divar, quien es un ejemplo de vocación y esfuerzo para exaltar las letras, las artes y el periodismo. Durante 40 años ha publicado 16 libros de inspiración poética y de investigación histórica de nuestra tierra aconcaguina como "Romancero heroico de Aconcagua", "Estampas sanfelipeñas del pasado", "Calle de San Felipe", "El puerto en la botella" —que ganó los Juegos Florales del Mar de Valparaíso— y "Valpara-

canto", homenaje a Valparaíso en los 450 años de su descubrimiento por don Juan de Saavedra; y sus afamadas "Calle de San Felipe".

Las últimas obras de Ruiz Zaldívar son: "Romancero andino" dedicado al bicentenario de la Villa Santa Rosa de Los Andes en 1991 y actualmente está en prensa su libro de homenaje a Santa Teresa titulado "El laurel en el cielo" y que edita la municipalidad andina.

El presidente de la Corporación Cultural, doctor Mario Quijada Hernández, dijo que Ruiz Zaldívar "oo-

dria en su vida haber lucrado con todas esas condiciones creativas tanto en la literatura, como en la pintura, este último campo en donde obtuvo varias veces medalla de oro en el Salón Nacional de Bellas Artes y en el Salón Oficial de Otoño de Valparaíso; pero la personalidad de este hijo de Aconcagua es la de ser un hombre Quijote, desprendido y que toda su obra la ha donado a municipios, ateneos e instituciones de beneficencia".

Destacó que Carlos Ruiz Zaldívar es el corresponsal de la empresa "El Mercurio" de Valparaíso más

antiguo, que se encuentra vigente atendiendo las columnas del decano porteño y del diario "La Estrella".

Durante la ceremonia, Ruiz Zaldívar donó a la pinacoteca municipal un hermoso óleo del fallecido pintor Pedro Olmos que ilustra su famoso "Romance del espantapájaros", y que lo conservó por muchos años y que en esta magna ocasión él y su esposa Hilda Lotas de Ruiz, decidieron donarlo a la colección museo municipal. El gesto fue muy aplaudido y la esposa del artista recibió un bouquet de flores.

# Homenaje en San Felipe a Carlos Ruiz Zaldívar [artículo].

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Homenaje en San Felipe a Carlos Ruiz Zaldívar [artículo]. retr.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)